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この度５０周年という節目で沖縄平和行進に参加出来た事は、普段の生活では耳に

する事ない話や、見ることもできない体験をする事が出来、とても素晴らしい経験とな

りました。 

 

現地の方のお話を聞いて米軍基地が間近にあると言う事はこれ程にも危険な事なん

だなと思いました。 

 

１２月１３日に起きたオスプレイの窓が小学校に落下した事件は、たまたま人に当たら

ず、大事には至らなかったがもしものことを考えると胸が締め付けられる想いです。 

 

また、このような危険な事故が起こらないように、せめて住宅密集地の近くでは飛行し

ないと言う約束は守って欲しいと強く願っています。 

 

ひめゆりの塔や嘉手納基地を視察し、自分の中で余りにも衝撃的な内容が多かった

ので沖縄へ行く機会があるのなら一度、こういう歴史があるんだ、だけでもいいので

訪れると辺野古新基地建設や原子力発電、他にもたくさん問題はありますが、港湾

労働者だけでなく、日本全体で団結していかなければいけない事なんだと初めて沖

縄平和行進に参加させて頂けたことで今まで自分の中で感じた事の無い想いや体験

をするができました。 

 

最後に今回の活動に参加出来た事を凄く感謝します。 


